

こんにちは。金曜日には、「桜花スタディルーム」へのご参加ありがとうございました。短い時間でしたが、みなさんと少しずつお話することができて、とてもうれしかったです。今回、参加できなかった人も、正式に学校がさいかいしたら、いっぱいお話して、いっぱい遊んで、いっぱい勉強しましょうね。

金曜日に会えた人には、今日からの課題などをおわたししています。学習予定表を見ながら、引き続き学習に取り組んでください。みなさんのがんばったせいを見られるのを楽しみしています！分からないところはむりをしないで大丈夫です。先生に会えた時に、聞いてください。

最近あたたかい日が続いていますね。窓を開けると、気持ちの良い風が入ってきます。（お天気によりますが…）感染症をふせぐためにも、部屋の空気の入替えはとっても大切です。できるときは、お家でもかんきを心がけてみてください。



そして、外の気温があつくなると。熱中症になってしまう人もふえてきます。お家の中にも、こまめに水分をとって、元気にすごしてください。



第3回動物豆知しきは**ホッキョクグマ**です！



白いふさふさの毛がとてもかわいいホッキョクグマですが、実は、毛の色は とうめい だって知っていましたか？そして、そのとうめいな毛の下にかくされた はだのいろは、なんと黒い色なんです！白いイメージが強いホッキョクグマの意外な事実をお届けしました！

次回もお楽しみにー！！

担任の先生より